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Compte-rendu Assemblée Générale le samedi 4 Février 2023 à 

16h30 

au Manoir, salle André Malraux, 

rue du Calvaire 

à Saint Étienne de Montluc 
 
 

 

Membres présents: David Boureau, Robert Chevillon, Matthieu Delahaye, 

Christophe Desbois, Paula Desbois, Florian Dupas, Sylvie Dupuch, Patrice 

Glory, Hervé Gombaud, Victor Jaunâtre, Viviane Jaunâtre, Bernard Launay, 

Marcel Le Gall, Laurent Maillard, Gilles Maillard, Martine Maillard, Jean-

Sébastien Mary, Daniel Maugein, Paul Mornet, Rosemonde Reignier, Patrick 

Tessier 

 

Membres excusés: Christian Boutin(pouvoir à Bernard Launay), Guy Delanoë, 

Nicolas Jolly, Marie-Dominique Latournerie, Joël Léger, Sandrine Millet, 

Marie-France Tastin 

 
Accueil des participants, émargement de la liste de présence.  

Début de l’AG à 16h35  

 

Remerciements à tous les membres présents et à la Mairie de Saint-Etienne de 

Montluc pour le prêt de la salle. 

Avant de commencer cette AG, nos pensées vont vers Jean-Luc qui nous a quittés trop 

vite le 17 Août dernier. Nous lui avons rendu hommage par un article paru dans la revue 

avicole en Novembre-Décembre, par le prix spécial que nous avons décerné à Nantes et 

aujourd’hui par cette AG qui nous lui dédions. Nous continuons dans ses traces…. 

 

 



1) PV de l’AG du 15/01/2022: lecture des grandes lignes du PV 

Approbation du compte-rendu: 20 voix pour, 1 abstention 

2) Rapports moral, d’activités et financier 

Moral: 

“Quand Jean-Luc a annoncé au conseil d’Administration du 15/01/2022 qu’il ne se 

représentait pas au poste de président, cela nous a plongés dans de longues 

réflexions. Nous avons programmé un CA le 12/02 pour nous laisser un peu de temps 

pour réfléchir. Personne ne souhaitait prendre cette responsabilité. Personnellement, 

ayant beaucoup d’autres missions au sein de la cuniculture, cela signifiait encore plus 

de travail et le temps n’est pas extensible…Mais il fallait que l’association survive. 

Donc, ensemble le 12 Février, nous avons trouvé une solution pour continuer. Tout de 

suite, j’ai été mise dans le bain: formalités administratives, financières, trouver des 

championnats pour l’expo, prévoir les juges. Jean-Luc était là pour me conseiller et 

répondre à mes questions. Son départ nous a tous surpris et il a fallu redoubler 

d’efforts pour mener à terme notre exposition. Jean-Luc avait beaucoup de contacts 

et gérait la majorité des dossiers et il n’a pas eu le temps de transmettre toutes les 

informations et documents .nécessaires.” 

 

Notre expo de Décembre, avec uniquement lapins et cobayes, 212 sujets avec 27 

éleveurs venant de 11 départements parfois éloignés, a été une réussite, elle a permis 

de montrer que nous étions là. Les visiteurs ont apprécié la qualité de la présentation, 

les ventes ont été plus nombreuses que l’an passé, nous avons eu de nombreux 

contacts qui ont mené à l’adhésion de 3 nouveaux membres dont un en volailles. Le 

stand volailles-pigeons (cf Patrick T) a permis de renseigner les visiteurs. Les 

éleveurs ont été contents. 

Merci à tous les adhérents et bénévoles qui ont participé à cette réussite. Merci aussi 

à la SHO pour sa confiance et son aide dans l’organisation. 

L’autre point positif est la venue pour le montage de 7 membres de l’UAV, ce qui a 

permis de monter sereinement. La collaboration s’est passée dans un climat convivial, 

tout le monde a apprécié de se retrouver ensemble. Dans beaucoup d’associations, le 

nombre de bénévoles diminue, pour diverses raisons(âge, contexte sanitaire, 

augmentation des coûts) et par conséquent l’entraide devient indispensable si on veut 

que notre passion survive. 

 

Au niveau des adhérents, le nombre est stable: il était de 44 en 2021 et de 45 en 

2022. Pour ce début d’année 2023, nous avons 5 nouveaux adhérents, il faut attendre 

Mars pour savoir le nombre total, le temps que les renouvellements se fassent. Rappel: 

option famille mise en place 20 € +5 € par membre supplémentaire.  

 

Dorénavant, le siège social de l’UAN est à St Etienne de Montluc à l’adresse du vice-

président Laurent Maillard et l’adresse de gestion est au domicile de la Présidente. 

 

Activités:  

-Assemblée Générale le 15 Janvier 2022 

-Réunions du CA régulières le 15 Janvier avant notre AG, le 12 Février ce qui a permis 

de mettre en place le nouveau bureau, le 18 Juin, le 24 Septembre pour préparer 



l’exposition, le 19 Novembre  pour en finaliser l’organisation A chaque fois, le CR a été 

publié sur le site internet. 

-Présence de deux représentants UAN à l’Assemblée Générale de l’UAAO.le 21 Mai. 

- Evènements: tenue d’un bar  aux courses cyclistes de Saint-Etienne de Montluc le 21 

Août 2022 par Laurent Maillard et son équipe et tenue de notre exposition à la 

Beaujoire les 10 et 11 Décembre. 

-Site internet: mis à jour régulièrement, infos sur l’association, les expositions, infos 

liées à la SCAF, aux corps techniques et à notre Fédération. La fréquentation du site 

est deveue très régulière tout au long de l’année, 300 visiteurs mensuels en moyenne, 

avec logiquement un pic en Décembre. 

-Pas de déplacements d’adhérents à d’autres expositions de la région, celles-ci ayant 

été toutes annulées. Reste à venir Rennes 25 et 26 Mars spéciale lapins et cobayes. 

 

Par toutes ces actions, notre objectif est de poursuivre les missions de défense de 

notre passion-loisir d’éleveur amateur et de promotion et de sauvegarde des races de 

notre patrimoine avicole. 

 

 

BILAN FINANCIER UAN 2022 

Dépenses Recettes 
A-Beaujoire 2021                               2336,17 T-Beaujoire 2021                                  194,40 

B-Beaujoire 2022                               5919.87 B-Beaujoire 2022                               7378.05 

D-AG, buffet, trophées, fleurs            463.46 W-Cotisations/Adhésions 2022            710,00 

E-Matériel/riau                                       0,00 X-Bagues+CO lapins                              410,00 

H-Assurance                                        341,36 Z-intérêts livret                                   151..88 

I-Location Orvault                               450,00 R’-Parts sociales                                     30,42 

J-Documentation, formation                    0,00 Z courses cyclistes                               360,00 

K-Réceptions, missions                             0,00  

L-Affranchissement                              30,36  

M-Papet/Bur/Consommables                149,98  

N-Transports, Déplacements                   0,00  

O-Cotisations/Affiliations                   156,00  

X-Bagues+CO lapins                              286,80  

R-Frais bancaires                                     0,00  

R’-Parts sociales                                     30,40  

Z Courses cyclistes                               219,46  

Total                            10383.86 Total                             9234.75 

 

Balance : 10383.86-9234.75=Déficit -1149.11 € 

(Actif au 31/12/2021)16110,23-(déficit 2022)1149.11=14961.12 € 

Total de l’actif au 15/01/2023 : 14961.12 € 

Crédit Agricole compte courant : 3762.75 €   Livret A 11198.37 € 

 



Quelque précisions: 

- sur le bilan 2022, il est comptabilisé deux fois le prélèvement Sodichar 

correspondant aux achats restauration super U pour 2021 et 2022. L’année dernière, les 

comptes étaient arrêtés au 31 décembre, cette année ils le sont au 15 Janvier, ce qui 

permet que presque toutes les recettes et dépenses de notre exposition de Décembre 

soient prises en compte, ce qui n’était pas le cas pour 2021. Cela se régularisera cette 

année, les comptes seront dorénavant arrêtés au 15 Janvier et l’AG se déroulera fin 

Janvier, début Février. 

 

3)    Approbation des différents rapports, quitus de la gestion  

A l’unanimité, les rapports sont approuvés et il est donné quitus à la gestion. 

 

4)    Projets, réponses aux questions diverses parvenues avant le      31 Janvier 

-Recherche d’une salle ou d’un local pour organiser une deuxième exposition ou une 

présentation-vente en Avril Mai. Difficile sûrement cette année vu le contexte de 

grippe aviaire mais en prévision pour 2024 

-Voyage en Septembre pour renforcer la cohésion du groupe et aussi récompenser les 

bénévoles non adhérents qui se sont investis dans l’expo 

-Exposition de Décembre 2023 en attente de l’accord de la SHO. Cette expo est déjà 

en préparation, obtention de championnats 

 

Question de Marcel Le Gall par rapport à un vaccin à venir contre la grippe aviaire; en 

cours de verification au premier trimestre 2023, la vaccination devrait commencer 

dans les grands élevages à l’automne. Demande de la SCAF au ministère de 

l’Agriculture afin que ce vaccin soit accessible aux petits éleveurs avec un 

conditionnement adapté  

 

5)    Distribution des bagues 

Remeriements à Bernard, Marie-Annick et Nicolas qui ont préparé la remise des 

bagues  

 

Le challenge Union Avicole Nantaise est reporté à l’expo prochaine. 

L’Assemblée Générale se termine à 17h20 

Le verre de l’amitié et un buffet froid clôturent cette journée. 

 

 

 
La présidente Sylvie Dupuch                                    La secrétaire Martine Maillard 


